

# LUPP + PARTNER

LUPP + PARTNER ADVISED  
ARMIRA GROWTH GMBH ON  
THE INVESTMENT IN  
PARKDEPOT GMBH (SERIES  
A FINANCING ROUND)

MÜNCHEN, 23. DEZEMBER 2022

LUPP + PARTNER HAT ARMIRA GROWTH GMBH BEI DER INVESTITION IN PARKDEPOT GMBH BERATEN (SERIES A FINANCING ROUND)

Lupp + Partner hat Armira Growth GmbH bei der Investition in das auf digitale Parkraumlösungen spezialisierte Tech-ScaleUp, Parkdepot GmbH, beraten.

Armira Growth ist eine Investment Holding, die sich an etablierten, marktführenden und wachstumsstarken Unternehmen in der DACH-Region beteiligt, mit einem Fokus auf Familienunternehmen und Technologie.

Das Team von Lupp + Partner beriet bei allen rechtlichen Aspekten der Transaktion insbesondere bei den Verhandlungen und dem Abschluss der Transaktionsdokumentation. Die Transaktion unterstreicht die Tech- und Growth-Equity-Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Finanzinvestoren.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

MUNICH, 23 DECEMBER 2022

LUPP + PARTNER ADVISED ARMIRA GROWTH GMBH ON THE INVESTMENT IN PARKDEPOT GMBH (SERIES A FINANCING ROUND)

Lupp + Partner advised Armira Growth GmbH on the investment in the tech scale-up Parkdepot GmbH, which specializes in digital parking solutions.

Armira Growth invests in established, market-leading and fast-growing companies in DACH, with a focus on family businesses and technology.

The Lupp + Partner team advised on all legal aspects of the transaction and, in particular, assisted with the negotiations and the execution of the transactional documentation. The transaction highlights Lupp + Partner's tech and growth equity expertise in advising financial investors.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.